

Mein lieber Freund,

ich hoffe dass Ihr gut ins neue Jahr gekommen seid und, dass dieser Brief Euch in guter Gesundheit vorfindet. Von unserer Reise nach Melthron bringen meine Reisegefährten und ich viele neue Eindrücke mit und um ein Ereignis solltet Ihr unbedingt wissen:

Unser guter Freund Dankwart, der auch in den letzten Jahren viel für unser junges Land getan hat, hat sich zum neuen Jahr von uns verabschiedet. Er ist gegangen einen Feind zu schlagen, der ihm persönlich seit vielen Jahren nachstellt. Um dies mit einem freien Geist tun zu können, hat er zuvor seine Angelegenheiten erledigt und zog dann los, um seinen Kampf zu fechten. Ob es ihm gelungen ist, werden wir hoffentlich eines schönen Abends am Kaminfeuer von ihm selbst erfahren können. Egal, ob wir es erfahren oder nicht, werden wir ihn alle in unseren Gedanken und Gebeten behalten.

In Freundschaft

Euer

Sir Martin, Knight Errant of the Talon
Astimus von Palanthus

